

Berdasarkan paparan data seta analisis yang telah dilakukan, penulis dapat menyimpulkan beberapa hal, diantaranya sebagai berikut:

1. Pada dua mufassir yang telah menafsirkan jahiliyah menjelaskan bahwa Jahiliyah merupakan pola perilaku seseorang atau gambaran kondisi masyarakat yang menentang ajaran Ilahi. Baik dimasa lalu ataupun masa sekarang.
2. Dalam konteks saat ini jahiliyah tetap terjadi dengan cara yang berbeda. Saat ini jahiliyah terlahir dari sebuah penguasaan ilmu yang ditujukan untuk sebuah kesesatan. Berbeda dengan jahiliyah yang terjadi di masa lalu yang memang murni berawal dan bersumber dari ketidak tauhan belaka. Jahiliyah yang terjadi pada saat ini diantaranya; kemajuan ilmu pengetahuan yang luarbiasa yang dipergunakan untuk menyesatkan, kesombongan dengan tanpa sadar bahwa semua yang didapat bukan kepemilikan haqiqi dan adanya teori-teori ilmiah yang mengarahkan pada kesesatan baik dalam aspek ekonomi, social kejiwaan serta aspek kehidupan lainnya.

## **B. SARAN**

Setelah penulis memaparkan kajian yang amat singkat ini dengan analisis yang sangat terbatas, karena pembahasan tentang tema jahiliyah sudah banyak diteliti oleh para penelitisebelumnya, penulis hanya meneruskan penelitian-penelitian yang telah lalu.

Kajian tentang jahiliyah tidak hanya terkait pada tafsir saja, hadist juga sangat berpotensi untuk dikaji lebih mendalam, karena dalam hadist pun banyak menjelaskan tentang jahiliyah baik itu ditinjau dari sudut sosial, kebudayaan, karakter ataupun dari sudut keshahihan periwayatan hadist tersebut. Masih banyak buku-buku yang memuat seputar tentang jahiliyah bisa juga melalui pendekatan Sosio Historis.

Apa yang dipaparkan dari skripsi ini hanyalah sedikit dari pemikiran dan penafsiran Sayyid Qutb dan Muhammad Husein Thabathaba'I Karya ini dimaksudkan untuk menggali sekelumit pemikiran kedua tokoh yang dituangkan dalam bentuk karya tulis, karena diharapkan tidak untuk dibaca oleh penulis melainkan banyak kalangan yang membutuhkan, dan semoga bisa bermanfaat. Saran dan kritik baik yang dapat membangun dalam pembahasan dan penyusunan skripsi ini, demi kesempurnaan pandangan serta obyektivitas penulisan, karena masih banyaknya kekurangan dalam penulisan maupun pemaparan dalam skripsi ini.

## **DAFTAR PUSTAKA**